
COMITE DE JUMELAGE PERTUIS/ESTE
  ASSEMBLEE GENERALE  ORDINAIRE DU 22 JANVIER 2015

  

L’assemblée générale s’est déroulée en présence de Monsieur le Maire.
  

La présidente, Madame Fiorini, a présenté le bilan moral, à savoir que le comité compte aujourd’hui
135 adhérents. Les cotisations sont maintenues à 15E/an pour une personne et 25E pour un couple. 
De préférence on peut adhérer à l’AG ou à la journée des associations.
 

Les diverses manifestations remportent un franc succès. En particulier les « 4 chiacchiere », qui 
sont des rencontres mensuelles qui se déroulent chaque premier jeudi du mois,  dans un bar 
différent de Pertuis. 

 

Les relations avec notre jumelle, Este, sont très bonnes, on a connu la nouvelle équipe qui est très 
dynamique. 

 

Notre dernier voyage s’est très bien passé, nous avons eu une rencontre très fructueuse pour nos 
échanges.
Des projets vont se mettre en place : la participation d’habitants d’Este au prochain marathon, une 
délégation officielle au Corso Fleuri de Pertuis, nouvelle participation des Italiens aux Dionysos, 
accueil de stagiaires pour perfectionner la langue française.
 

On est sur la bonne voie, aussi, pour les échanges scolaires entre les CES, les contacts sont pris. 
 

.Une assemblée générale extraordinaire sera convoquée dans un délai raisonnable pour parler du 
rapport financier et du nouveau règlement intérieur.
 

Mme Fiorini expose clairement le problème rencontré dans le bureau avec Mme Martines, 
secrétaire. Mme Fiorini propose que TOUT le bureau démissionne et que les adhérents votent. 
Monsieur le Maire approuve cette décision.

Donc élection pour élire le bureau. En voici les résultats :
 

Sur 110 électeurs : 
 Fiorini : 90 voix, Cayré 76, Dubois 75,  Flesia 75, Perrin 75, Gaillard Loison 63. 

Voici le nouveau CA à l'intérieur duquel on va élire le bureau.

La séance est levée à 23H10.


